



NOTA DE PRENSA N° 230-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gregorio Santos: “Ministro Jorge Merino es el relacionista público de las mineras”

El Ministro de Energía y Minas miente al pueblo peruano y a la comunidad internacional, al indicar que Yanacocha mejoró sus relaciones con las comunidades.



En el gobierno de turno tenemos a tres ministros que se han convertido en promotores y relacionistas públicos de las empresas mineras en el Perú: Jorge Merino, de Energía y Minas; Rene Cornejo, de Vivienda y Carlos Paredes, de Transportes y Comunicaciones.

Jorge Merino miente al país y a la comunidad internacional cuando asume el rol de promotor y defensor de minera Yanacocha (la más cuestionada en Perú) al señalar que, *está convencido que la empresa mejoró sus relaciones con las comunidades y la población.*

¿Cómo puede haber una mejor relación?, las carreteras que integran a los pueblos de los distritos de Bambamarca, Encañada, Sorochuco, Huasmín en las provincias de Cajamarca, Celendín y Hualgayoc están cerradas con tranqueras y guardadas con equipos paramilitares, ellos deciden quien puede transitar por el lugar y quien no.

Lo que busca el ministro Merino es demostrarle a Yanacocha que él es leal, que es su fiel servidor y fiel promotor del proyecto minero Conga.

RESERVORIO CHALLUAGAON

Dice, que la población está de acuerdo con el reservorio Challuagon que almacenará 2.6 millones de metros cúbicos de agua y que servirá para la agricultura, esa es otra gran



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



mentira, porque en la zona no existe ningún proyecto de irrigación de envergadura que haya construido Yanacocha, lo que están buscando es desaguar las lagunas para concretizar su proyecto de explotación.

PURO EXTRACTIVISMO

Su visión de los ministros y gobernantes de turno está centrada solamente en el extractivismo primario exportador de minerales que han quebrado economías en varios países del mundo, y que han hecho vulnerable la economía nacional.

Es preocupante que los gobernantes no tengan en mente las cifras del censo nacional agropecuario, no miran las potencialidades de nuestro territorio por la variedad de climas y las bondades productivas de la costa, sierra y selva.

Gobierna la COFIEP

Jorge Merino y Juan Jiménez Mayos quieren seguir ganándose la confianza de la Confederación Nacional de Instituciones Empresariales Privadas (COFIEP), porque sin ellos nunca serían ministros, hay que entender que en el Perú desde hace muchos años ya no gobiernan los presidentes que ganan las elecciones, los que gobiernan son las transnacionales agrupados en la COFIEP.

Sé agradece su difusión

Cajamarca, 18 de setiembre de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA